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Méditation-Prière-Dimanche 02.02.2025- Présentation du Seigneur 

 

Présentation au Temple 

Première Lecture :   Malachie 3 1–4 ou  Hébreux 2 14–18 

Psaume :   Psaume 24 1–6 

Évangile :   Luc 2 22–40 

 

 

 

 

 

 

En Jésus la Lumière est venue dans le monde … 

Et le monde l’a-t-il reconnue ?  
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Lecture du livre du prophète Malachie    Ml 3, 1-4 

 

Ainsi parle le Seigneur Dieu : 

Voici que j’envoie mon messager 

pour qu’il prépare le chemin devant moi ; 

et soudain viendra dans son Temple 

le Seigneur que vous cherchez. 

Le messager de l’Alliance que vous désirez, 

le voici qui vient – dit le Seigneur de l’univers. 

Qui pourra soutenir le jour de sa venue ? 

Qui pourra rester debout lorsqu’il se montrera ? 

Car il est pareil au feu du fondeur, 

pareil à la lessive des blanchisseurs. 

Il s’installera pour fondre et purifier : 

il purifiera les fils de Lévi, 

il les affinera comme l’or et l’argent ; 

ainsi pourront-ils, aux yeux du Seigneur, 

présenter l’offrande en toute justice. 

Alors, l’offrande de Juda et de Jérusalem 

sera bien accueillie du Seigneur, 

comme il en fut aux jours anciens, 

dans les années d’autrefois. 

 

Tous nous avons probablement vécu des moments importants d’attente : attente 
d’un enfant, attente du retour d’un ami, attente d’un évènement heureux, attente 
d’une fin d’une période difficile… 

Nous avons pu ressentir ces tensions positives en nous et ces espérances qui nous 
faisaient vivre. 

Le peuple juif attendit ardemment le Messie. 

Et voilà que Malachie nous communique toute son espérance. Mais il nous dit aussi 
qu’il faut préparer sa venue et que ce Messie fera irruption dans ce monde et pour 
le trouver il faut le chercher.  

Et voilà qu’il vient soudain pour purifier pour que le peuple puisse présenter une 
offrande à Dieu en TOUTE JUSTICE. 

Ces Paroles me questionnent profondément.  

Comment est ce que je prépare AUJOURD’HUI le chemin pour que le Christ 
Ressuscité puisse être manifesté en moi et par moi dans le monde ? 

Mais au fond est-ce que nous l’attendons ? Est-ce que le monde l’attend ? 

Avons-nous un roi ? et si oui ? Lequel ?  
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Qui est notre roi de gloire ? Qui donne de la consistance, du poids à notre 
existence ? 

Est-ce que j’accepte de passer par le feu de l’amour au nom de la justice, celle de 
Dieu, pour que l’amour et la justice progressent dans ce monde ? 

Car notre purification ne se fait pas sans une cohérence dans les actes. 

Oui, qui est notre Roi de gloire ? peut-il entrer dans nos existences ? Nous faire 
vivre ? 

 

PSAUME 

Ps 23 (24), 7, 8, 9, 10 

R/ C’est le Seigneur, Dieu de l’univers ; 

c’est lui, le roi de gloire. (Ps 23, 10bc) 

 

Portes, levez vos frontons, 

élevez-vous, portes éternelles : 

qu’il entre, le roi de gloire ! 

Qui est ce roi de gloire ? 

C’est le Seigneur, le fort, le vaillant, 

le Seigneur, le vaillant des combats. 

Portes, levez vos frontons, 

levez-les, portes éternelles : 

qu’il entre, le roi de gloire ! 

Qui donc est ce roi de gloire ? 

C’est le Seigneur, Dieu de l’univers ; 

c’est lui, le roi de gloire. 

 

Lecture de la lettre aux Hébreux     He 2, 14-18 

 

Puisque les enfants des hommes ont en commun le sang et la chair, 

Jésus a partagé, lui aussi, pareille condition : 

ainsi, par sa mort, il a pu réduire à l’impuissance 

celui qui possédait le pouvoir de la mort, 

c’est-à-dire le diable, 

    et il a rendu libres tous ceux qui, par crainte de la mort, 

passaient toute leur vie dans une situation d’esclaves. 
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    Car ceux qu’il prend en charge, ce ne sont pas les anges, 

c’est la descendance d’Abraham. 

    Il lui fallait donc se rendre en tout semblable à ses frères, 

pour devenir un grand prêtre miséricordieux et digne de foi 

pour les relations avec Dieu, 

afin d’enlever les péchés du peuple. 

    Et parce qu’il a souffert jusqu’au bout l’épreuve de sa Passion, 

il est capable de porter secours à ceux qui subissent une épreuve. 

 

St Paul nous invite à prendre le mystère de l’incarnation au sérieux et de ne pas 

faire de Jésus un « simili » homme. En tout semblable à nous il a vécu cet 

amour jusque dans l’épreuve de la passion et de la mort violente. Il a aimé 

jusqu’au bout. 

Rendons grâce pour Jésus dans lequel Dieu s’est manifesté à nous, dans sa 

vulnérabilité, dans son amour de TOUT partager avec nous même la souffrance et 

la mort. 

En Lui la Lumière est venue dans nos vies et dans celle du monde. 

Sa Lumière, sa VIE lumineuse est pour toutes les générations : le vieux Siméon et 

Anna âgée, les jeunes parents.  

Oui ces jeunes parents qui ne comprennent probablement pas très bien mais 

obéissent, se soumettent dans la foi, aux prescriptions de la Loi. Cette Loi qui nous 

dit si bien que rien ni personne ne nous appartient mais que la Vie est cadeau de 

Dieu et qu’il faut reconnaître cet immense cadeau. 

Petit à petit comme tout parent ils vont découvrir leur enfant et ils vont 

concrétiser que « leur enfant n’est pas leur enfant » (Le prophète de Khalil 

Gibran). 

Comme eux, nous avons continuellement à faire le même chemin de dépossession. 

Comme eux, nous avons à découvrir dans tout être ces petites flammes de 

l’existences et de garder tout dans notre cœur, nos oreilles et nos yeux. 

Soyons émerveillés, même si nous ne comprenons pas, prenons le temps et le 

silence pour découvrir, décanter, la grandeur de tout être dans sa différence. 

Nourrissons-nous à « La Lumière Christique » qui ne s’éteint jamais.  

 

 

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc    Lc 2, 22-32 
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Quand fut accompli le temps prescrit par la loi de Moïse 

pour la purification, 

les parents de Jésus l’amenèrent à Jérusalem 

pour le présenter au Seigneur, 

selon ce qui est écrit dans la Loi : 

Tout premier-né de sexe masculin 

sera consacré au Seigneur. 

Ils venaient aussi offrir 

le sacrifice prescrit par la loi du Seigneur : 

un couple de tourterelles 

ou deux petites colombes. 

Or, il y avait à Jérusalem un homme appelé Syméon. 

C’était un homme juste et religieux, 

qui attendait la Consolation d’Israël, 

et l’Esprit Saint était sur lui. 

Il avait reçu de l’Esprit Saint l’annonce 

qu’il ne verrait pas la mort 

avant d’avoir vu le Christ, le Messie du Seigneur. 

Sous l’action de l’Esprit, Syméon vint au Temple. 

Au moment où les parents présentaient l’enfant Jésus 

pour se conformer au rite de la Loi qui le concernait, 

Syméon reçut l’enfant dans ses bras, 

et il bénit Dieu en disant : 

« Maintenant, ô Maître souverain, 

tu peux laisser ton serviteur s’en aller 

en paix, selon ta parole. 

Car mes yeux ont vu le salut 

que tu préparais à la face des peuples : 

lumière qui se révèle aux nations 

et donne gloire à ton peuple Israël. » 

 

Nous aussi nous avons reçu l’Esprit Saint pour que nous puissions attendre et 
accueillir à chaque instant la manifestation de l’amour inconditionnel dans notre 
vie pour le partager. 

Ouvrons les yeux pour voir La Lumière christique ! Et bénissons le Seigneur qui nous 
éclaire pour chaque pas, un à la fois. 

 

Très bonne et belle fête et bon appétit pour les crêpes. 

 

Dora Lapière. 
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